

Ressort: Finanzen

Flughafensprecher: Ryanair geht nicht nach Düsseldorf

Düsseldorf, 02.11.2016, 18:20 Uhr

GDN - Nach der Ankündigung der Fluggesellschaft Ryanair ab Ende März vom Drehkreuz Frankfurt am Main Ziele in Spanien und Portugal anzubieten, erklärt nun Düsseldorf als drittgrößter Flughafen Deutschlands, dass es solche Pläne am Rhein nicht gibt. "Ryanair hat für Sommer 2017 keine Start- und Landerechte in Düsseldorf beantragt", sagte Thomas Kötter, Sprecher des Düsseldorfer Airports, der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe).

Die Bewerbungsfrist für Sommer 2017 sei abgelaufen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-80322/flughafensprecher-ryanair-geht-nicht-nach-duesseldorf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com